

3-(2)理解を深めることができた内容は何ですか。 6 その他

横浜市がカジノ推進したいこと

思ったより反対が多い

問題がありすぎて、説明会の時間が足りない

横浜市進めることありきで説明会をしている

日本型IRなど言葉遊びは不要。カジノ抜きでIRなら検討の余地あり。

資料が片面的

市が本当に市民のことを考えているのか疑問を持ちました

深まった事はない。

事業者の都合の良い調査ということ

益々反対する気になった

市長及び市行政が、実はどうしてもIR・カジノ導入を強行したいと考えていること。「衣の下にヨロイがのぞく」ですね。とても良く分かりました。

反対の声

IRを、市民合意をとる、検討する難しさ

市として推進したいのだという理解が深まった

問題点が多い。未熟な調査だった事が判った

ますます理解できない

特にありません

市民の反応、意見

都合良い説明で深まらなかった

やはりカジノは必要ない。

理解は深まらなかった

市の検討が未熟なこと

淡々と説明がなされる中で十分な検討が不十分

市民への情報が少なく、検討も不足

市民に理解されていないこと

横浜市のひどさ

全然深めることはできていない

理解が不明確

反対意見

事業者情報に根拠がないこと、「今後精査する」旨の回答からも明らかになった

市民の多くが反対しているのに市は前向きにIRをすすめようとしている。市民の意見に耳を傾けないこと。

参加者の質問

市の市民をないがしろにした姿勢

横浜市がいかに事業者のいうがままで、独自の経営分析なく「白紙」と標榜しつつ、前のめりばかりで、損害を考慮しておらず市民に負担をかけようとしているか

業者優先、カジノ誘致ありきの横浜市の姿勢。

白紙と言いながらヤル気マンマンだということ

作ったらいけないことがよく分かった

カジノはいけない

特になし